

# HANS-PETER BAUER

## RECHTSANWALT

RA HP. BAUER · GOTTFRIED-KELLER-STR. 52 - 71254 DITZINGEN

Bundesministerium der Justiz  
Mohrenstr. 37  
11015 Berlin

RECHTSANWALT HANS-PETER BAUER  
GOTTFRIED-KELLER-STR. 52  
71254 DITZINGEN

TEL.: +49 7156 3508-03  
FAX.: +49 7156 3508-02  
MOBIL: +49 151 54761438

E-MAIL.: [info@bauer-rechtsanwalt.de](mailto:info@bauer-rechtsanwalt.de)  
UND HPBAUER2002@YAHOO.DE

INTERNET: WWW.BAUER-RECHTSANWALT.DE

KREISSPARKASSE LUDWIGSBURG

IBAN: DE34 6045 0050 0009 8987 70  
BIC: SOLADES1LBG

SPRECHZEITEN:

MONTAG BIS FREITAG

9:00 BIS 12:00 UHR UND NACH VEREINBARUNG

Ditzingen, den 21.05.2024

AZ: 3377-24/B/f

### **Sterne-Architektur**

### **Petition in Sachen rechtsmissbräuchlicher Zuordnung von Selbstständigen (hier: Architekten)**

### **hier: Rüge der systemischen Bereichsverletzung durch Richter**

Sehr geehrter Herr Justizminister Dr. Buschmann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

in der Angelegenheit einer Architektengesellschaft maßt sich die DRV Bund das Recht zur Zuordnung der Gesellschaft, ihrer Gesellschafter und auch der Geschäftsführer in „arbeitnehmerähnliche Beschäftigungsverhältnisse an. Dem wurde mit Klage begegnet, um vom Sozialgericht zu erfahren, diese Zuordnung beruhe nicht auf einem Gesetz, sondern auf Richterrecht.

Damit gibt es wiederum einen Fall der angemäßen Kompetenz von Verwaltungsorganen und der Rechtsprechung, über ihre gesetzlichen Zwecke zu Lasten Dritter (ob Private oder andere

Beratung und Vertretung:  
Zivil- und Verwaltungsrecht

Sanierung  
Bankrecht

Arzt- und Medizinwesen  
Schadenersatzrecht

Institutionen ist gleichgültig) hinaus Lebensverhältnisse beurteilen oder bestimmen zu können. Tendenz für sog. Ultra-vires-Akte steigend.

**Hinzu tritt eine Sprache zur Herstellung von Konfusion.** In diesem Falle stehen insbesondere **nicht beherrschbare Geschicke** im Vordergrund, Weisungen von oben prägen die Kummerexistenz von Architekten in Berufszusammenschlüssen.

Offensichtlich ist Deutschland unter dem Einfluss der EU und / oder ideologischer Verbrämung der Rechtskultur die Fähigkeit zur Rechtsklarheit abhandengekommen. Dieser Kaffeersatzleserei bin ich mit meiner Petition,

Juristen müssen für die **Verdenklichkeit** spukhafter Fernwirkungen und seherischer Deutungen in juristischen Argumentationszusammenhängen Sorge tragen

mehr: [Petition Begründung](#)

entgegengetreten.

Ich freue mich auf Abhilfe.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Peter Bauer  
Rechtsanwalt

Verteiler:  
MIT  
Justizministerium BW  
Universität